



[harga pom mini pom mini pom mini digital pom mini murah jual pom mini spbu pom mini klik disini](#)

Selamat datang di situs pomminimurah.id. silahkan baca sampai selesai untuk mendapatkan promo pom mini super murah, gratis ongkos kirim, garansi dan bayar ditempat.

Apakah anda sedang mencari pom mini digital dengan kualitas terbaik dengan harga super murah? Jika iya, hubungi saja kami di nomor 082213888122 melalui Telp, Whatapps, SMS.

Kami adalah satu-satunya produsen pertamini terbaik di Indonesia dan kami menyediakan berbagai macam pom mini digital SIAP PAKAI ke seluruh daerah di Indonesia.

BBM atau bahan bakar minyak menjadi kebutuhan pokok bagi semua manusia termasuk masyarakat Indonesia. Dalam kehidupan sehari-hari manusia membutuhkan bensin ini sama halnya dengan kebutuhan pokok mereka sandang, pangan dan papan.

Bensin menjadi hal yang sangat penting karena digunakan untuk menjalankan kendaraan bermotor demi mencari rezeki atau bekerja yang hasilnya untuk memenuhi kebutuhan hidup sehari-hari.

Seiring berjalannya waktu, masyarakat indonesia lebih memilih untuk memiliki kendaraan bermotor sendiri, mereka sudah tidak mau naik angkutan umum karena dianggap lama dan tidak bisa bebas.

Dengan demikian bensin akan menjadi kebutuhan jangka panjang tidak akan pernah habis selama masih ada kendaraan bermotor di dunia ini.

Permintaan akan bensin semakin hari semakin meningkat, bahkan masalah harga pun tidak begitu dipedulikan oleh konsumen. Karena mereka berfikir yang penting saya mendapat bensin. Bila diumpamakan bensin ini menjadi ruh kendaraan motor, dimana ketika tidak ada bensin maka kendaraanpun tidak jalan. Hal ini tentu akan merugikan si pemilik.

Bagi orang yang pintar membaca peluang, maka berjualan bensin eceran sangat cocok untuk dijadikan sebagai peluang usaha yang menjanjikan.

Untuk itu kami memperkenalkan mesin yang digunakan khusus untuk berjualan bensin eceran.

POM MINI

Pom mini atau pertamini merupakan alat yang sengaja dirancang untuk berjualan bensin eceran. Pom mini dilengkapi dengan berbagai macam komponen atau sparepart seperti nozzle, selang, CPU, segmen seven, IC program dan berbagai macam sparepart lainnya.

Pom mini memiliki tangki cadangan berupa drum dengan kapasitas 120-600 liter yang disimpan didalam casing atau ditanam di bawah dinding beton. Bahan bakar dimasukkan ke dalam tangki kendaraan menggunakan selang dengan nozzle sebagaimana SPBU Pertamina pada umumnya.

Penjual bensin eceran yang beralih menggunakan pom mini menyebutkan bahwa pom mini lebih praktis dibandingkan saat masih menggunakan botol atau corong. Selain itu, dengan

adanya ukuran, harga dan jumlah liter yang ditampilkan pada casing membuat kepercayaan konsumen menjadi meningkat sehingga pada akhirnya meningkatkan omset penjual. Bahkan mereka mengatakan mampu menjual BBM sebanyak 300-450 liter perhari nya.

Penjual juga hanya perlu mengantongi izin dari Polsek atau Desa setempat untuk dapat membeli bahan bakar dari SPBU resmi.

Manfaat Dan Kelebihan Pom Mini Digital

1. Meningkatkan Omset Penjualan

Penjual pom mini digital di beberapa daerah mengaku mampu menjual BBM 300-450 liter perhari. Jika dalam 1 liter mereka mengambil untung 1000 rupiah, maka dalam satu hari penjual mampu mengantongi untung bersih 450 ribu rupiah. dan jika dikalikan 30 hari (satu bulan) maka keuntungannya bisa mencapai 13 juta. Bisnis yang sangat menguntungkan bukan?

2. Lebih Praktis dan Mudah

Berjualan bensin eceran dengan menggunakan pertamini digital tentu lebih praktis dan lebih mudah jika dibandingkan dengan menggunakan botol atau corong. Anda tinggal meng-input nominal pada keypad maka dengan sendirinya BBM akan mengalir melalui nozzle dan langsung masuk ke tangki kendaraan pelanggan.

3. Meningkatkan Kepercayaan

Pom mini digital dilengkapi dengan alat ukur berupa assymer atau flowsensor. Pada casing akan terlihat segment yang menampilkan jumlah liter dan harga sehingga akan lebih meningkatkan kepercayaan para konsumen.

Macam Macam Pom Mini Digital

Pom mini digital memiliki tiga macam, yaitu pom mini 1 nozzle, 2 nozzle dan 3 nozzle. Masing masing memiliki spesifikasi dan harga yang berbeda. anda bisa memilih jenis pom mini sesuai dengan kebutuhan anda. Berikut saya rangkum macam-macam pertamini.

1 Nozzle

Pom mini 1 nozzle merupakan pom mini yang memiliki ukuran paling kecil dibanding jenis pom mini lainnya. dengan tinggi 170 cm, lebar 90 cm dan panjang cm membuat pertamini jenis ini sangat cocok untuk anda yang memiliki lahan super kecil. Kapasitas penampungan 1 nozzle hanya 120 liter sehingga sangat cocok digunakan untuk anda yang hanya ingin menjual satu jenis bahan bakar.

harga pom mini 1 nozzle hanya dipatok dengan harga 9 juta rupiah saja. harga ini sudah termasuk ongkos kirim (khusus pulau jawa) Info pemesana pertamini 1 nozzle bisa menghubungi 082213888122.

2 Nozzle

selanjutnya ada pom mini 2 nozzle. Pom mini jenis ini merupakan jenis pom mini paling LARIS.

*gambar pom mini 1 nozzle